
１） ８月臨時会報告～副議長を拝命しました。

２０２２年８月度活動報告

佐原充恭後援会 〒448-8651 刈谷市豊田町1丁目1番地 トヨタ紡織労組内

コロナ第７波の感染者数や病床使用率の高止まりを受け、愛知県はＢＡ.５対策強化宣言の発出を９/３０ま

で延長しました。刈谷市内の累計感染者数は２万３千人を超えました。子ども達の感染も増加しております。

誠にご不便とご面倒をおかけしますが、引き続きの基本的感染対策の徹底とワクチン接種にご理解ご協力を

賜りますようお願い申し上げます。

８/５臨時会の役職改選で副議長を拝命し、同日着任しま

した。重責に身が引き締まる思いです。これも一重に、皆

様のお支えの賜物です。

約１年間の任期中は、議会運営、市政に関する会議体

出席、近隣自治体・事業体等の会合や各種行事への出席、

渉外等が活動の中心となります。

いまだ収束をみないコロナ禍をはじめ、市政は多くの課

題に直面していますが、中嶋議長（アイシン労組出身）とと

もに、建設的な議論を通じ、課題を着実に解決してい

ける議会づくりに、取り組んでいきたいと思います。

２） 刈谷市のコロナ第７波の感染状況につきまして(８/３１時点)。

出展：刈谷市HP



https://www.pref.aichi.jp/site/covid19-aichi/covid19-aichi.html

３） トピックス～桜町交差点周辺の夜間通行規制につきまして。

建設中の横断歩道橋工事の一環です。特に１１月中旬～下旬の間の１夜間（２２：００～翌５：０

０）においては、周辺が広範囲にわたり通行止めになります。ご注意下さい。

４） 皆様の声に基づき、市内をカイゼンしました（７－８月の事例)。
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★公園の安全対策（植栽撤去及び防護柵延伸）

公園で遊ぶ子ども達のボール等の飛び出し防止を主目

的とした工事でしたが、付帯効果として、脇道から幹線道

路に出る際の見通しも改善されました。過去の改良工事

も含め、ようやく完成形になりました。絶え間ない改善を

通じ、安全安心なまちづくりを更に進めてまいります。

★アンダーパスの危険除去(方向指示反射板撤去)

何らかの原因ではずれ、反射板が垂れ下がったと思わ

れますが、交通量が非常に多い地点であり、通行車両が

接触したり、避けようとして急ハンドルを切れば、様々なト

ラブルにつながりかねませんので、市に連絡し、撤去して

頂きました。

★街路灯支柱の落書きを消去

近年、市内でこうした行為が散見されますが、落書きは、

たとえ悪ふざけや遊び心のつもりだったとしても、様々な罪

に問われたり、場合によっては逮捕される事もあります。皆

様におかれましては、このような行為はされないよう心よりお

願い申し上げます。
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